
 

 
Presidencia de la República 

 
Fecha: 27 de septiembre de 2021  
 
Resumen: S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera 
Echenique, realiza declaración a la prensa en la República Oriental de 
Uruguay.  
 

 
Hemos tenido una muy buena reunión de trabajo con el Presidente y 
con la Vicepresidenta.  
 
En primer lugar, firmamos un acuerdo de colaboración y entendimiento 
en materia de Salud. Uruguay y Chile queremos unir fuerzas para 
combatir la pandemia del coronavirus, lograr recuperar las libertades y 
las oportunidades para nuestros pueblos. 
 
Y, además de eso, ponernos de acuerdo en cómo vamos a enfrentar la 
recuperación postpandemia, porque no debemos seguir haciendo más 
de lo mismo. La recuperación tiene que ser inclusiva, incorporar a todos 
nuestros habitantes y sostenible, ser amistosa con la naturaleza y con 
el medio ambiente.  
 
Además de eso, conversamos con el Presidente Lacalle Pou la 
invitación que le hacemos a incorporarse al Proyecto Humboldt, que es 
un proyecto que estamos desarrollando en conjunto con Argentina y 
Brasil de un cable óptico submarino que va a unir a América del Sur con 
el mundo del Asia Pacífico. Y hemos invitado a Uruguay a ser parte de 
ese proyecto.  
 
También, hemos avanzado en unir fuerzas, colaboración en materia de 
ciberseguridad, de forma tal de proteger a nuestra sociedad, que es 
cada día más digitalizada, de los riesgos que significa la digitalización.  
 



 
Y, también, en materia de igualdad de género para que hombres y 
mujeres tengamos las mismas dignidades, oportunidades, derechos y 
deberes. 
 
Esos son temas que nos unen con Uruguay y queremos empujar con 
coordinación y colaboración. 
 
También conversamos de estrechar la colaboración en el Continente 
Antártico y, por supuesto, cómo darle una nueva fuerza a la integración 
en América Latina. Tanto Uruguay como Chile tenemos una clara 
vocación de integración dentro de América Latina y con el mundo. Por 
un lado, está la Alianza del Pacífico y, por otro lado, está Mercosur.  
 
Hace un tiempo atrás, en Puerto Vallarta, acordamos los Presidentes 
buscar una mayor integración entre estas dos asociaciones y eso 
también lo conversamos con el Presidente. 
 
Y, por tanto, ha sido una reunión muy fructífera, muy fecunda. 
 
También hemos conversado con la Vicepresidenta de los temas que 
nos interesan de fortalecer la democracia, las instituciones y la mayor 
participación de la ciudadanía en la vida democrática. 
 
Y, por tanto, ha sido una reunión de trabajo entre países hermanos y 
amigos que ha sido muy fecunda. 
 
 


